



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 13/Diciembre/2013En la Universidad Autónoma de Aguascalientes, estamos muy contentos por un nuevo reconocimiento a la labor de nuestra comunidad en su conjunto. Esta semana, en la Ciudad de México y en el marco de la ceremonia de entrega de Reconocimientos a la Mejora de la Gestión 2013, tuve el honor de recibir de manos del maestro Emilio Chuayffet Chemor, Secretario de Educación Pública, el galardón que acredita a nuestra Casa de Estudios con el primer lugar a nivel nacional, en cuanto a modelos de gestión susceptibles de acreditación o certificación, en la categoría Mejora de la Gestión Administrativa. Cabe señalar que del universo de más de 2 mil Instituciones de Educación Superior (IES) registradas ante la SEP, 180 consideraron que reunían los requisitos para participar en el proceso de selección de las mejores prácticas de gestión administrativa universitaria. Finalmente, sólo 24 IES, fuimos merecedoras de reconocimiento en las distintas categorías. Por ello, aplaudo la fundamental suma de esfuerzos que nos permite continuar, haciendo trascender a nuestra Institución en el contexto nacional. Personalmente quiero agradecer a todas y todos los implicados: profesores, asesores, administrativos y alumnos. Gracias a la suma de esfuerzos de la comunidad universitaria, esta nueva aspiración se concreta en una realidad palpable, para fortalecer a nuestra Institución y seguir impulsando una educación de calidad para nuestros estudiantes. Reconocemos que no es simple y fácil someterse a una mirada crítica y ajena. Esto, sin duda, requiere de nosotros un compromiso plenamente efectivo con la transparencia, la eficacia y la efectividad. Pero las IES que aspiran verdaderamente a la excelencia académica, están llamadas a transitar el camino de la evaluación externa.Los universitarios sabemos que los sistemas de gestión de la calidad no deben verse como fines en sí mismos, sino como medios eficaces para la mejora continua. En ese sentido, nuestro Sistema de Gestión de la Calidad, es un valioso instrumento que nos permite como Institución contar, con una base sólida, homogénea y clara, para garantizar el eficaz desarrollo de las academias y los programas académicos, y el adecuado desenvolvimiento de la docencia, la generación de conocimiento y la divulgación de la cultura. Por ello, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, celebramos seguir avanzando por el sendero de la mejora continua, logrado superar los más altos estándares de calidad con el trabajo diario de la comunidad universitaria. Este nuevo reconocimiento que recibimos por parte de la SEP, es sinónimo de afirmación de la calidad educativa, así como elemento favorable e indispensable para futuras evaluaciones y para la acreditación internacional de nuestros programas académicos. En la UAA, reconocemos que la formación universitaria de excelencia tiene el imperativo de poder jugar un papel central en el tránsito pertinente hacia una prospera economía promotora del bienestar humano.Las IES, debemos acudir al llamado de impulsar un desarrollo social certero, basado en el mejoramiento continuo del nivel educativo y cultural, así como de la calidad de vida. Sabemos que un país que fundamenta su desarrollo en el conocimiento, junto a una sociedad participativa que se nutre en un ambiente de pensamiento responsable, libre y crítico, es un país que está trabajando por el interés nacional y una visión nítida del futuro. Edificar esa nación es posible. Con mayor razón si se cuenta con el respaldo de IES que avanzan claramente hacia la excelencia académica, con base en una eficiente gestión de la calidad. La UAA sigue dando pasos certeros por ese camino, marcando la diferencia y renovando su compromiso con la sociedad.